Fernando Streber

Agentes de Anuncios

Dirección y Administración:

AÑO I

Número suelto € 0-10

San José, Costa Rica, Martes, diciembre 26 de 1922

suscrición mensual @ 2.00

No. 109

¿Cuántos y quiénes pretenden lanzar la candidatura Beeche?

datura Beeche propuesta a esprominentes intelectuales costarricenses, ha causado extrapital, constituyendo el aconterio de la actualidad.

EL SR. RODRIGUEZ

La trascendental importancia del suceso obliga el comentario, pero, ante todo una observación: no se trata de un "bluff" ni de un "canard"; el informe del señor Rodríguez nos hace toda fe tanto por la honorabilidad y prestigio del informante como por la posición que ocupa en New York donde tiene todas las simpatías y confianza de la colonia y muy especialmente la del señor Beeche. En consecuencia, debemos conceder todo crédito a ese informe.

MISTERIO ...!

Quiénes y cuántos forman nor Beeche la candidatura?

En determinar esa circuns- ra del Estado. tancia hemos hecho activas diligencias y al efecto acudimos DOS GRUPOS a aquellas fuentes de información más significadas en el a- El círculo de políticos que ninguna conferencia con el Ge- nes acerca del particular, carta to que comentamos.

EL OLIMPO

ciables del momento, máxime cio, no tiene otra explicación.

LA COMUNICACION cable, en las actuales circunstancias grafica del Corresponsal de LA en que el país necesita al fren TRIBUNA en New York, don te de sus destinos un carác-Cristian Rodríguez, anuncian- ter, firme, enérgico, activo y, do a su periódico de manera sobre todo, por circunstancias formal y categórica la candi- y antecedentes, desligado de to do prejuicio político a fin de te caballero por un grupo de hacer un gobierno absolutamen te nacional y que sea lazo de unión y confraternidad entre ordinaria espectación en todos la familia costarricense. Tal o- Secretario de Seguridad Públi- etléctrica del "Costa Rica" fue los círculos políticos de esta ca pinan de los acontecimientos ca, don Aquiles Acosta y don realizada en aquella ciudad, que se desarrollan los elemen- Eusebio Ortiz, arrendatario del Guayaquil,-y la cual valía un cimiento el tópico del comenta- tos más salientes y prestigiados motovelero "Costa Rica" actual dineral. del grupo de los Olímpicos, a- mente surto en aguas ecuatomigos y simpatizadores del se- rianas. ñor Beeche.

SIN PARTIDO

Como político, el señor Beeche es absolutamente desconocido para el pueblo costarri- basta a fines del mes en curso, currido es muy serio y el Gocense; para ser viable su candidatura, fáltale pues, el requi sito fundamental que requiere todo movimiento político de esa naturaleza: popularidad y por consiguiente partido; él, por el motivo indicado, ni es popular ni cuenta con el apovo de ninguna agrupación de importacia que le ayude y acuerpe. De ahí derivóse precisamen te el fracaso de su candidatura de transacción el 901 al ser pro puesto a los olímpicos por los civilistas para suceder en a dos por algunos órganos de la arreglo. presidencia al señor Iglesias, prensa respecto a satisfactorios ese núcleo de hombres promisiendo esa vez rechazado por el avances en as negociaciones con La gestión del señor Gonzágrupo de políticos que sea aca- la United Fruit Company pa- lez Víquez en estos asuntos, so el que hoy piense en su nom ra arreglar las dificultades pen- concrétase hasta ahora en una bre para candidato a la Jefatu | dientes entre esa empresa y el carta que él pasara a Mr. Chi-

sunto, sin ningún resultado aquí hemos dado en llamar rente de la Compañía, Mr Chi- que fué enviada a Boston para satisfactorio, pues, si bien es Olímpico está fraccionado en tenden; segundo, porque ésta, que el Director resolviera lo cierto que algunas altas perso- dos ramas, una que simpatiza oficialmente no ha contestado conveniente. nalidades de la política se ex- con el señor Echandi y otra presan con simpatía de la can- que rodea al señor Rohrmoser didatura del señor Beeche, tam y la que, hace tiempo, y sin re bién lo es que todas ellas pa- sultado satisfactorio viene tra recieran ignorar el contecimien bajando en el ánimo de ese caballero para decidirlo a lanzarse a la lucha, electoral a lo q' el señor Rohrmoser niégase categóricamente Imposible que el Figura el Lic. Beeche en la echandismo prescinda de su pléyade de hombres ilustres de hombre, de le que se deduce, la generación que pasa, consi- pues, que sean los desilusionaderándosele por sus vastas ca- dos amigos y partidarios del pacidades intelectuales, su acen señor Rohrmoser los que hadrado patriotismo y acrisolados van pensado en la personalidad antecedentes políticos, sin pe- del señor Beeche para candicado ni mancha alguna, como dato a la presidencia de la Re

Herido en Alajuela

en la ciudad de Alajuela Aveli- Le habían dado una puñalada no Santamaria.

dera en aquella localidad como muy valiente y muy arrojado. mamente grave. Es persona que no tiene apego a la vida y de ahí que siempre desafía cualquier peligro en ma teria de pendencias.

Hace poco y durante otros festejos de aquella ciudad fue también gravemente herido por un jefe de policía, contra cuya autoridad intentó Santamaría a mano armada.

Esa vez fue atravesado con el machete que portaba aquella autoridad y clavado así en una pared, como se clava una mariposa con una alfiler en el papel. Milagrosamente se salvó

de esa herida. El suceso de ayer se desarro lló en las cercanías de la Plaza Yglesias en donde se construyó el redondel para lidiar los

toros. Empezó por una simple discurión entre varios; siguieron palabras salidas de tono y luego un zafarrancho a mano limpia. En medio del molote se en

e ntraba Santamaria. entre los contendientes se notó con tanto tino, celo y honorabilidad. rá a dicho aviso y al seguro corres- tiva Compañía.

en el cuello por la que manaba A este individuo se le consi- sangre a borbotones. Fue conducido al hospital en estado su mamente grave.

Los médicos pronostican un fatal desenlace, pero la gente no lo cree porque dicen que Santamaría tiene vida de garrobo.

Dimite un Jefe de Policía de San José

puesto, y que según informes vo ha sido víctima de engaño y será vendido en pública su- por parte de un tercero. Lo o- ba".

que ha sido gravado.

tiene un incidente con el señor E. Ortíz Rumórase de un desagrada- El gobierno ha sido asimisble incidente personal ocurrido mo informado de que la maqui el sábado último entre el señor naria productora de fuerza

señor Secretario de Seguridad Pública

El señor Acosta conferencia con el señor Ortiz, éste en El barco fue hipotecado por tró en explicaciones y surge el una suma considerable de dóla incidente a que hacemos referes a un negociante de aquel rencia. Parece ser que don Che si no es satisfecha la suma en bierno pasará el asunto a cono cimiento del Promotor Fiscal.

Las cosas van tardías los arreglos con la United

De buena fuente sabemos: | todavía a una nota de aquel se

Primero, porque el delegado miento como delegado para el a- el Jefe del Estado. del Ejecutivo, señor González rreglo de tales diferencias e in-Vínuez, no ha colobrado aún vitándole a cambiar impresio-

os fomentadores del deporte hípico

el año 1923 quedó integrado en la rrea. siguiente forma:

Presidente Honorario: Sr. don Cleto González Víquez.

DIRECTORES:

Don Jorge Hine; don Jorge Gon- Ayudante: don Napoleón Quirós Jizález Ulloa; don Alberto González L., don Quito Pera'ta; don Tomás Guardia, don Guillermo Pérez Can- Juez de Peso y Padock: don Napo-Ayer fue gravemente herido que Santamaría estaba herido: to; don César Pardo; don Alfredo león Quirós,

Director Gerente: don Carlos de la

JUECES:

uno de esos hombres presiden- pública. El caso, a nuestro jui- Presidente: Señor don Leonidas Pe- Juez de Partida: don Carlos de la

Juez de Llegada: don Rafae! Alva-

Mata; don Guillermo Tinoco; don Serretario; don Enrique Capella.

ASEGUROS

directamente al exterior.

articulos 48 y 71 de la Ley de Se- dencia de Seguros. Uno de los Comandantes de Poli- guros y las disposiciones con ellos

los artículos 48 y 71 de la Ley de lativas a permiso, inscripción, re- olímpico, díjonos lo siguiente vismo político, intelectul y so-Seguros, sobre las pólizas tomadas ducción del seguro, inspección, pa- refiriéndose a la noticia recibigo de derechos, etc. Se entlende, da de New York, acerca de la Lice así este nuevo decreto del pues, que no podrá contratarse di- candidatura del señor Béeche. rectamente en el extranjero ningún No concedo seriedad a ese in determinar aún de que agrupaseguro contra incedios, sin la pre- forme; tampoco a la forma en ción política pudo surgir ese o-Artículo 10.-Interpretando los via autorización de la Superinten- que se pudo ofrecer esa candi- frecimiento de candidatura al

cía de esta ciudad, Teniente Coro- conexas. DECLARA que las perso- Artículo 2o.-Las penas del artícu nel Sr. Arguedas, ha renunciado a- nas o Compañías que aseguren dí- lo 71 se aplicarán a los aseguraquella posición. Ignoramos los mo- rectamente contra incendio en el dos en la forma expresada que, con tivos que tenga aquel joven y vale- extranjero sus bienes situados en tra lo dispuesto en el artículo 58 roso militar para separarse del Go- Costa Rica, en cualquiera de las no acataran o hicieren acatar por bierno. Hasta esta mañaan el se- formas de qeu habla el artículo 71 la Compañía Aseguradora en el térno había tramitado la renuncia del jetas a todas las prescripciones de mino previsto en dicho artículo 58 señor Argueias asegurándosenos licha ley. En consecuencia, el avi- la orden de la Superintendencia de que el señor Acosta lo instó a que so a que se refiere el artículo 71 Seguros sobre reducción de su póla retirara. Sentiriamos la separa- se entiende que debe llenar todos liza, debiendo impartir por su parción del señor Arguedas de aquella los requisitos del artículo 56, y la te dicha orden si fuere necesario Cuando la policía puso paz posición que él ha desempeñado Superintendencia de Seguros aplica- por cable y a su costa a la Respec-

Las carreras del 24 y 25

Resultado de las carreras del nedi" de Monge, que hace tiem

Primera: ganó "Trieste" de llos. Delcore sobre "Pimienta" y 'Jobo".

dor; perdieron "Orión" y "Al- Delcore con apuestas extraor-

sa" quedaron detrás. Jugáronse a esta carrera no menos de nante; entra un tercero, "Fiu-© 8.000.00.

la salida; "Pigres" de González, quien hizo incidnete; fue dose las apuestas.

Quinta: vence "Any word", de A. González; Chuzo, enojado por el incidente anterior Que los informes suministra nor delegado, invitándola a un retira a "Petronio" su caballo favorito.

DIA 25

ción que el día anterior; honra

Primera carrera: vence "La- | s días.

po viene perdiendo sus caba-

Segunda: en cartel el famoso "Mountain" de los negritos Segunda: "Fiume", vence de Siquirres y "Milano" de dinarias que se aproximaban a Tercera: resultó victorioso @ 10.000, sin ponderación; es 'Umbel"; "Arauco" y "Prince- la gran carrera de la jornada, la más importante y emociome" de Cerda para dar más Cuarta: "Luneni" llegó pri- brillo al espectáculo, únicamen mero a la pista; fue tardía en te, pues, comparado con sus competidores era u cero a la izquierda y... gana; ¿cómo gaanulada la carrera devolvién- nó "Fiume"? Nadie se lo explica; "Mountain Boy" llega de

> Tercera: no tiene efecto. Cuarta: gana "Bambalina"; 'Chileno" está enfermo y no corre.

"Any word" triunfa en la quinta y última carrera y ter-En el público menos anima- mina el espectáculo.

Luego el desfile de coches y Estado, no tienen fundamento, tenden notificándole su nombra el espectáculo con su presencia autos con las mismas gentes y la misma animación de todos

No existe ningún engaño

último.

personas. Toda so perha en el jueguen en las carreras.

Entre el numerosisimo gru- particular es absolutamente inpo de aficionados al sport hipi- fundada o incidiosa, desde lueco existe la sospecha de proce- go que los empresarios dueños dimientos maliciosos y con fi- del Hipódromo corren caballos nes especulativos en las carre- de su propiedad y apuestan par ras de caballos y a este efecto ticularmente a los inscritos, be hacen los más atrevidos y conformándose con el 20 por sencillos comentarios que son ciento del valor de los depósitos El directorio del Hipódromo para Alberto T. Brenes; don René Co- d sfavorables a determinadas en taquilla que los aficionados

Fluctuaciones del cambio

lizado al 450 por ciento con fir- be sería terrible. meza absoluta y el Mercado no ofrece ninguna anormal perspectiva para un futuro próxi- so y del Ejecutivo han promereformas sustanciales, la ley de 'emisiones.

Sin necesidad de Caja de Con ! emisión que se discute actualversión el cambio háse estabi- mente; en ese caso la hecatom-

Altos dignatarios del Congre mo, a menos que en el Congre- tido a los banqueros que en nin so se insista en hacer pasar, sin gún caso serán autorizaas las

ULTIMA HORA

CANDIDATURA

esta mañana con un ex-Presi- na naturaleza, no obstante reudente de la República, figura nir su personalidad todas las Ya se emitió la ley que interpreta pondiente todas las dispolicones re- sobre aliente del grupo llamado más estrictas exigencias en ciciable. Por más que he reflexionado

en el suceso, yo no he logrado datura, desde luego que el se- señor Béeche; de ahí mis dudas nor Béeche no tiene en el país acerca de la seriedad de esa no políticos de ningu- ticia trasmitida de New York.

te de San José persiguió tenaz Monge, declara, que en igual mente los juegos prohibitivos, forma procederá durante los arrestando a los infractores de días de Fiestas Cívicas de esta I lev que fueron penados sin capital y para lo cual ha orgamiramientos políticos ni con- nizado cuerpos especiales de vitemplaciones de ningún género; gilancia

Policía enviada especialmen- el Director de Policía, señor

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

El viaje de Mr. Bryan y la

de leer algunos diarios de los célebre humanista Darwin, o Estados Unidos y en ellos se sea la de que el hombre descien haba del viaje que actualmente de del mono. efectúa por estas Repúblicas el Como Mr. Bryan es demócra ex-Secretario de Estado Mr. W ta, la prensa republicana ha a-Jennie Bryan.

siones de esta clase.

ses se le ocurrió al ex-ministro se ha recrudecido con motivo yanque dar una serie de confe- de la jira del político norteame rencias en que desarrolló bajo ricano.

Hemos tenido oportunidad distintos puntos la teoria del

provechado el momento para ri diculizarlo y tras intencionados Dicen esos periódicos que el artículos menudearon las cariviaje no tiene carácter político, caturas en las que aparece la que es puramente de placer, cara de Bryan, con cuerpo de pues Mr. Bryan posee algunos mono, en unas, y en otras el dineros que le permiten expan cuerpo de Bryan con la faz de gorila.

Antes de salir para estos paí Y esa campaña de ridículo

La libra esterlina LOS continúa en alza

Dice un comunicado de Lon dres:

entusiastas.

Suponen que a esto seguirá aspectos de la situación. una reducción en los precios en Hubo en el mitin cierta comuy pronto.

Ofrecemos nuestros servicios

PARA BAUTIZOS, BAILES, BAN-QUETES Y TODA CLASE DE FIESTAS SOCIALES.

Somos antiguos saloneros de las mejores cantinas de esta ciudad

Avisar a LA FERIA

Tegucigalpa, 25. El congreso nacional sigue celebrando sesiones preparato-

-Mañana se efectuará en Sabana Grande el matrimonio del Subsecretario de Gobernación don Antonio Castillo Vega con la señorita Consuelo Alpin. Hay grandes preparativos para esta fiesta social.

-Regresó a San Pedro Sula el doctor Francisco Paredes.

CORRESPONSAL

Acto final en la Escuela de Música Santa Cecilia

Mañana a las 19 horas será el acto final de la Escuela de Música de Santa Cecilia, que dirige el profesor don José Joa quin Vargas Calvo.

Para ese acto se prepara un selecto programa, cuyos números se án todos ejecutados por alumnos de esa escuela.

Con esta fiesta de arte se dan per terminadas las labores del presente curso lectivo.

JOSE MARIA MONCADA,

blicas.

Los periódicos de esta ciudad El viernes último, en la nodan importancia al alza conti- che, los líders del obrerismo ca nua de la libra esterlina en el pitalino tuvieron un cambio de cambio, y algunos se muestran impresiones políticas, examinando detenidamente todos los

los artículos, de algodón y de rriente de opinión favorable a las importaciones a la Améri- la candidatura del señor Jiméca. Hablando en la Cámara de nez, pero indefectiblemente las los Comunes el Premier Bonar tendencias de la agrupación Law dijo que si no ocurre al- i van por otro camino: el de for gun desastre que afecte las re- mar partido aparte, con prolaciones exteriores de la Gran grama y candidato propio. La Bretaña, la situación comer- conferencia duró cuatro largas cial mejorară notablemente y horas y en ella no se llegó a ningún resultado final.

De Nueva York informan: En el mercado local hubo una alza del marco aemán el día 15 que subió a 0,01.46 cts. en las últimas transacciones, siendo a compañada esta alza por rumores de que los Estados Unidos participarían en la concesión de un empréstito a Alemania

El franco a la orden subjó a

- 0JO -A LOS PRECIOS

Polvos Pompeia, Viyitz, Foramie, Azurea, Rosiris y Días de Gloria, a @ 4.00 la caja.

-::-Lociones Pompeia, Vivitz, Floramie, Azurea, Rosiris y Días de Gloria, a @ 3.75 el frasco.

-::-Medias de hilo para niño en todo color, a @ 1.25 el par.

Medias de seda, caladas, con

costura, a @ 2.50 el par. -::-Camisetas de lana para hom-

bre, a @ 10.00. -:-Esp-cialidades en artículos

de Canarias, España. --::--Kimonas y Gorras de lana

> - DONDE -MARIN RICO

para niños

arenaratorins פטווטוטווטטוטיים

Mañana será firmada la essaluda a sus amistades con el critura de constitución de la mayor placer y las invita para sociedad que explotará las 10 una conferencia que se dará mil hectáreas de terreno de la hoy sobre asuntos de Estados concesión del joven Gutiérrez y Unidos, México y Centro Amé- compañeros, quien parte el 7 vica, en el Edificio Metálico a de enero próximo para New las 20 horas (8 p. m.) York, a hacer los arreglos ne-De igual manera extiende la cesarios para dar comienzo a invitación a todas las personas los trabajos; esa compañía que se interesen por ideas na- tendrá que depositar dentro de cionalistas, de soberanía e in- un mes @ 50.000 para respondependencia de nuestras Repú- der al cumplimiento del contrato.



" CANADIAN SPECIAL

Para prevenir los efectos posibles de especies que lanan algunos de nuestros competidores, tratando de desacrelitar nuestros automóviles y de probar que los vendemos por más de lo que valen, creemos oportuno hacer esta aciaración:

Pos precios publicados por la General Moters Export Co. para Buicks se refiere únicamente a los carros corrientes que ha hecho la fábrica hasta ahora, con exclusión de toda otra clase, y no a los carros lanzados recientemente con el nombre de "SPECIAL".

Estos carros, que para la exportación son fabricados en el Canadá, cuestan más caros, porque no solamente son mejor acabados y pintados, sino que traen, además, un equipo mucho mejor y más completo. No son, pues, los precios publicados y los que enseñan ciertos competidores con dañada intención los que hay que tomar en cuenta, sino los que polemos mostrar en nuestra oficina a nuestros chentes.

Si los carros "Special" son o no superiores a los corientes, puede juzgar el que quiera examinar los que han legado ya al país.

Creemos naturalmente, que, para su precio, es lo meor y más bonito que ha llegado a Costa Rica y en esta opinión están los que nos han comprado esos carros y los que 10s han encargado más. No decimos que es mejor que tal cual porque creemos que esa clase de competencia es arma 'edada; por lo menos lo es para nosotros. Nos limitamos a ecomendar lo nuestro y no desprestigiamos lo ajeno.

PIZA e HIJOS

Consulado de España

-AVISO-

De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento del Registro Nacional de españoles en el extranjero, se recuerda a la Colonia Española residente en Costa Rica la absoluta necesidad, para el pleno goce de sus derechos nacionales, de que se inscriban en el referido Registro todos los individuos, de ambos sexos, mayores de catorce años, así como la obligación de renovar anualmente el certificado, o cédula, que acredita dicha inscripción y cuya validez expira el 31 de diciembre de cada año; incurriendo, los que así no lo hicieren, en las multas que establecen los Aranceles correspondientes.

Esto no obstante, a fin de facilitar las referidas inscripciones y renovaciones, y de beneficiar en lo posible a la Colonia, se pone en conocimiento de la misma que este Consulado hará inscripciones en el Registro de Nacionalidad y extenderá, o renovará, los certificados, sin sujeción a multa alguna cualquiera que sea la moresidad de los interesados, durante todo el próximo mes de enero de 1923, aplicando extrictamente, en lo sucesivo, las disposiciones reglamentarias.

Para mayor facilidad de los interesados, se les notifica, además, que las renovaciones de los certificados podrán obtenerlas, ya sea solicitándolas personalmente, o bien por conducto de tercera persona.

San José, Diciembre de 1922.

FABRICA DE CONFITES Y GALLETAS

FELIPE POZUELO E HIJOS

Compre en esta fábrica lo que necesite para las fiestas de

--- PASCUA y AÑO NUEVO ---Surta bien y barato su pulpería. Llegaron FRASCOS y BOLSAS para confites

ALMANAQUE PARA 1923

Ya ha sido puesto a la venta el Almanaque para 1923, que hace 38 años viene publicando la Imprenta de María v. de Lines. Es el mejor y más exacto en sus cálculos astronômicos y en el santoral. Para pedidos dirigirse a

Imprenta María v. de Lines Apartado 101. - Teléfono 255.

San José, Costa Rica.

ES INDISPENSABLE PARA TODO HOGAR

Ultimos sucesos del día en LA NOTICIA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

La asamblea general de la Sociedad de Seguros de Vida

Se ha señalado el 14 de ene- general extraordinaria del 25 Vida, en el Edificio Metálico. los veinte años.

Para este acto regirá el si- | 4. - Aplicación del fondo de guiente Orden del Día.

1922.

Directiva para 1923. presentado por la comisión por el gran incremento que es nombrada en la última asamble tá tômando la sociedad.

ro entrante, a las 13 horas, pa de junio próximo pasado, refe ra celebrar la Asamblea Gene- rente a reforma de los estatu ral Ordinaria de la Sociedad tos sobre negociación de pólizas Costarricense de Seguros de y cese de cotización después de

reserva.

1. — Informe del año de | 5. — División de los asociados en grupos, con el objeto de 2. — Nombramiento de la hacer más llevadera la cotización dado el aumento progresi-3. - Conocer del dictamen vo de defunciones originado

Para la Conferencia de hoy

ca de México.

Cuernavaca.

Idolo que representaba al lucero del Alba.

de Mitha. La pirámide del Sol.

Un edificio churiguereseo.

Mapa general de la Repúbli- | La famosa piedra del Rey Tizoc.

Pa'acio que habitó Cortés en Los grandes volcanes de Mé-

El bosque y lagos de Chapultepeque.

Varias interesantes ruinas El centro minero que ha producido más plata en el mundo. Edificios, la jura de la Ban-

dera, un desfile, y muchas otras El árbol más grande del mun vistas interesantes y sugesti-

PONGA A LEER A SU NIÑO DURANTE

EL MEJOR REGALO DE NAVIDAD

- PRECIO --\$ 2.50 - ANUAL -

Una suscrición de CINE MUNDIAL

tográfica, deportes y novedades.

El Album de CINE MUNDIAI. es el entretenimiento favorito.

Escriba al Apartado 303, pidiendo la suscrición para 1923.

To None and I make the manual francisco franci

80 mulas para Zarpó el San las ferias

ESPARTA, 26.—Para las fe rias de los Mercados del interior va una partida de 80 mulas de carga, procedentes de los mejores criaderos de Nicara-

Las trae don Manuel P. Ar guello, conocido ganadero de la vecina del Norte.

CORRESPONSAL

No consintió el Jefe del Estado en hacer feriados los días de hoy y mañana para que los empleados públicos gozaran de una semana completa de vacanas ocho días seguidos y por- valor de C 22,000. ¡Y se habla que, además, bastantes son ya de crisis y de falta de dinero! venientemente

Zapó de Limón para Bosto el vapor inglés "San Gil", de 1957 toneladas, 51 tripulantes, capitán Close y despachado por la U. F. Co. Pasajeros: William W. Ball. Carga: 26579 racimos de bananos; 36 sacos cacao, ,1 cajas naranjas, I caja piñas y 1 java plátanos. Sin co-

- AVISO -

Necesita usted pasarse de casa? Que le cueste poco y que le traten sus muebles con cuidadof Pida carretones a la caballeriza del Barrio de Otoya. el

Sobra dinero para jugar

Lá suma de dinero jugada en apuestas en las carreras del do ción, observando que no era mingo pasado calculase en diez conveniente a los intereses del mil colones; para las de maña-Teocro tener cerradas las Adua na ya hay apuestas casadas por los días de asueto oficiales en El señor de la Cerda perdió el el año, para ampliarlos incon- domingo pasado a su caballo favorito @ 5.000.00.

A PAS SPER

Hemos recibido una nueva remesa de la mayor fábrica de Bélgica, "USINES PE-TERS-LACROIX".

Somos importadores EXCLUSIVOS de estos papeies, que ni se rompen al engomarlos ni se destiñen.

Antes de comprar en ninguna otra parte le interesa examinar nuestro muestrario. PRECIOS BAJISIMOS —

ALFREDO ESQUIVEL & HNO.

Hiramcq, el célebre Por miseria Fakir, hará la unión de Centro América En un parque se dispara un tiro de revólver

enigmáticos para el vulto v la gún día a la gloria de sus seme . sapiencia oficial, emplear su jantes o al adelanto del mundo vida con fines superiores y filo- que habitan... el dolor es de res sóficos; la crónica no ha reco- cate del progreso y de la civiligido nada más que lo pintores zación! co, lo aparentemente demonia- Poetas, artistas, pensadores, co o divino, sin preocuparse o sacerdotes... vosotros sois los sin saber las verdades profun- instrumentos misteriosos de q das que les servian de motor y se vale una Voluntad Superior de objetivo.

riormente humanos que ellos, con la gloria! pasaron por la historia anecdó- La anécdota de París contaferencia.

Como el fakir Hiramcq, mu- de Colonia. chos hay que pagan con años de su existencia la gloria de haber

Próximas, se ha fijado así:

Automóviles grandes

Automóviles pequeños

Coches y volantas

Autocamiones de pasajeros

FIESTAS CIVICAS DE SAN JOSE

Que la contribución de los mismos, para las Fiestas

Para evitar dificultades en el tránsico, durante los

lías de las Fiestas, se encarece a los interesados recog r sus

iquetes, por anticipado, en la oficina del Inspertor Munici-

pat de Vehículos, cualquier dia hábil, de las 8 a las 10 y 1/2

ioras, y de las 12 y 1/2 a las 14 horas

El literato Anatole France reitera su

fe en el sovietismo

PARIS. - El famoso litera blica de los seviets levantó sus

to Anatole France ha reiterado armas rojas y aniquiló a los

lución rusa, en un mensaje de pa quienes anen la justicia,

felicitación que publicó en uno dejémosles que saluden con res

de los diarios de esta capital, y peto el quinto aniversario de

en el cual dice lo siguiente: esta revolución que desnués de

pública de los soviets nació po verso la primer prueba de un

bre, pero invencible. Ha traido poder que goberna para el

a todos los gobiernos de opre- "Nacidos en li indigencia, a-

sión e injusticia que se repar- limentados en e hambre y en

ten el mundo. Sus enemigos la guerra, los seviets han con-

poniendo en juego la ca'umnia, canzado la justcia integral.

la riqueza y la violencia. Pre- Han echado la simiente que

tendian extinguir la revolu- erccerá en Rusia y algún día

ción. Enviaron contra ellos sus frutos se recigerán en Eu-

FUMADORES!

¿Calculan Uds. el gasto de fósforos en un

año en Ø 50.00?

De ahora en adelante se ahorran ese gasto,

y todo corre por cuenta de la

"NUEVA CIGARRERIA"

Esquina de "La Magnolia".

Nuestros avisos son los más eficares

se armaron contra los soviets, quis ado su grai designio y al

un nuevo espíritu que amenaza pueblo y por el pueblo.

"Cinco años hace que la re- varias centulia trae ai "mi-

su fe en el sevietismo, en oca- malhechores.

hordas de bandidos. La Repú- ropa".

sión del aniversario de la revo-

A los dueños de vehículos, se hace saber:

Antes que él, otros espíritus contribuido o de contribuir al-

hecha de voluntades cósmicas Los grandes de la tierra, los para realizar quién sabe qué espíritus más selectos, los após estupenda obra! Pero el honor toles, los santos, los mártires lo pagais caro, y es con vuestra y los papas, les conocieron y carne y vuestro espíritu dolori frecuentaron, pero, más supe- dos que saldáis vuestra cuenta

ticamente, mientras que a los rá algún día, que una vez la Vi otros se les daba lugar a pre- lle Lummière vio a un muchacho alto, melenudo, de ojos inmensos, de cara extraña, que Los hombres son rehacios a vivía en la Sagrada Butte una todo lo que les parece superior extraña bohemia, levendo en a ellos y las sociedades son las manos el pasado, el presen siempre injustas como los pue- te y el porvenir como ninguno: blos y las familias, con aquellos regalando consejos para triunque más luego serán su más far en la vida, y martirizando bello ornamento; pero con na- sus facultades físicas para adie se ha sido más injusto que sombrar salones mundanos y con los pensadores silenciosos y escenarios cosmopolitas. Pero hombres de acción inmóviles: tal vez nadie diga que este es cierto que ambos son los so- hombre de 28 años es un márlos culpables en gran propor- tir y un apóstol a la manera de ción, puesto que desdeñaron el Flamel, de Paracelso, de Lulio mundo que les rodeaba, preo- el de Mallorca y los dos Helcupados únicamente en ser dig mont de Bélgica, el segundo de nos de la misión que recibieran los cuales sólo mereció como sin saber cómo, por qué ni de homenaje terrenal un epitano del gran Leibnitz, en su tumba

Aleiandro Sux

C 25.00

LA COMISION

"Si todavia existen en Euro

15.00

10.00

5.00

desesperación un atenta contra su vida

En adelante los canjes irán libre de porte a varios países

Señor Director de LA NOTICIA

Señor Director:

Me es honroso informar a usted que de conformidad con 'a estipulado en el artículo 6, inciso ao. de la Convención Postal Panamericana de Buenos Aires, desde esta fecha podrán circular, exentos de porte, los ejemplares de ese impor tante periódico que se remitan en calidad de canjes a los siguientes ten asuntos de interés general. países que ya han ratificado la precitada Convención:

Estados Unidos de Norte América, México, Argentina, Uruguay, El Salvador y la República Dominica-

Para que los periódicos destina-

S. José, 22 de Dic. de 1922. dos al fin indicado puedan expedir se francos de porte, deberán ostentar el sello o membrete de su respectiva Administración y la inscrip ción que diga: "Canje".

Articulo sexto

30. - Las partes contratantes convienen en acordar franquicia de porte para un ejemplar que en can je expidan los diarios y otros periódicos americanos, por cada destina tario, cuando (sas publicaciones sean de manifiesta serledad y tra-

De usted con la mayor consideración, muy atto y s. s.

G. NORIEGA

Director General

en el parquecito sureste del trabajo. izquierdo y sobre la cuarta cos dentro. cino de esta capital.

uno de los banquillos del refe- misma acusa de Carlos. rido parquecito, cuando se dis- El Dr. Chacón vió al herido rón que le prestó los primeros al herido.

Desde el primer momento ob- por allí llegó. servose que Mora estaba mal Carlos fue atendido en el herido; presentaba fisonomía Hospital por el médico interno cadavérica y apenas podía bal de servicio, quien diagnosticó bucear alguna que otra pala- que la herida no era de carácbra; Mosotros le interrogamos ter mortal, salvo complicacioacerca de los móviles que le im | nes. miseria y desesperación, pues to del joven herido.

Hoy, a las 14 y media horas, hace algún tiempo estaba sin

Morazán disparóse un tiro de | Mora se disparó el tiro a que revólver en el pecho, lado iz- maropa y la bala le quedó a-

tilla, el joven Carlos Mora, de Un hermano de este mucha-22 años de edad, sastre, y ve- cho matóse hace seis meses en la misma forma en la Plaza El estaba sentado solo, en España y precisamente por la

paró con un revólver Smith y manifestando que la herida po Wesson calibre 38, cayó a un siblemente no era de carácter lado e inmediatamente acudió mortal, suplicando a las gentes el policial de línea José Calde- allí reunidas dejaran tranquilo

El Coronel Pinaud ordenó el Ese policial pidió auxilio con traslado del paciente al Hospisu sllbato, lo que hizo que allí tal, lo que se hizo en coche y en se aglomerara la mar de gente. compañía de un sacerdote que

pulsaron a proceder en aquella | Sentimos el suceso y haceforma, contestándonos, que la mos votos por el restablecimien

Actitud de don Rafal

más adelante, temiendo que sus gestiones provocaran la campa Yg'esias muéstrase reservado

Los directores de la agrupa- llos caballeros tuvieron una c'ón "Agrícola", entre los que conferencia con el señor Yglefiguran algunos señores diputa sias, circunstancia que es muy dos, habían dispuesto aplazar comentada en los círculos posus actividades políticas para líticos de esta capital. El señor

na electoral, pero en virtud del en toda cuestión política y él aspecto que toman las cosas en manifiesta a sus amigos y sim la materia, ellos han dispuesto patizadores que no tomará ban activar sus trabajos para orga dera hasta tanto estudie connizar convenientemente el par- venientemente la situación, petido y celebrar la gran conven- ro advierte, que en ningún cación en febrero próximo a lo so abandonará a su partido, al más tardar. Parece ser que el que dirigirá y orientará siemsábado último algunos de aque pre en los embates de la lucha.

federa de Gampelen cantón de ra a María Urelia Bonilla, pa-Berna, fue elegido Presidente ra lo que se sirvió de una nade la Confederación Suiza para ¡ vaja. el año de 1923 en la sesión celebrada en la asamblea federal el 14 del corriente mes.

DE SEGUNDA MANO

Compran Venden o Alquilan Discos para FONOGRAFOS Entre más de 3.000 Victor, Columbia, Odeon, Brunswick, Gennet, Pathé, Fo-

En la oficina frente a "La Magnolia" o "Nueva Cigarrería".

notipia, Velvet, etc.

El Premier Mussolini ovacionado a su llegada a Roma

IL FAMOSO POLITICO ITALIANO conferencia de Londres fue publica-RA ABRIRLAS

Presidente del Gabineto ocupándoso das. de la Secretaria va es insuficiente, tendrá que seguirse. no habiéndose llegado siquira a abirlas todas

EL PLAN DE MUSSOLINI EN LA CONFERENCIA DE LONDRES

ROMA, Dic.-El plan del Premier Mursolini que fue presentado a la

RECIBE MAS DE 10,000 CAR- do en esta cit dad. El proyecto de-TAS DIARIAS. SUS SECRETA- clara que si los países más ricosde RIOS NO DAN ABASTO NI PA. ambos lados del Atántico podrían es capar de los graves defectos que resultarían de la continuación de las ROMA, Dic .- El Premier Mussoli- condiciones poco satisfactoiras cauni l'egó a la capital y fue recibido sadas por la guerra que han reinaen la estación de' ferocarril por los do durante los últimos cuatro años. miembros del Gabinete, senadores, Sostiene que sería inicuo arruinar a crimen. d priados y munchicas, admirante- Italia, Francia y Bélgica solamente res, quienes lo ovacionaton estusias por restaurar a Alemania y que al mados en unión de los vicamisas tratarse del problema de las reparanegras". Diez minutos más tarde ciones no puede dejarse a un lado Muzzolini estaba en las oficinas del la cuestión de las deudas inter-alia-

en la enorme cantidad de trabajo En la reunión del Gabinete el Pre que se había acumutado durante su mier declaró que la conferencia de ausencia. Desde que partió el Pre- Premiers de Londres había fracasamier para Londres han llega de 'as do debido a la poca preparación y provincias un total de 120,000 car- aseguró que no asistiría a la reatas y además se han recibido muchas nudación de la conferencia en Padel exterior, especialmente fe las ris si de antemano no se arregla la colonias italianas en la América del preparación diplomática convenien-Sur. Con todo continúan llegando te. "No debe haber modificación de las cartas a razón de 10,000 dia- decisiones", dijo el Premier. "La rias; tan grande es esta avalancha vacilación trae el fracaso. El plan de correspondencia, que el personal italiano es el que eventualmente

> MATA LAS LOMBRICES BODY & YEADABLENA

En las afueras de la ciudad de Limón se cometió ayer un suficiente para ultimarlo.

James Broniey, jamalcano, dió muerte de una estocada a Joseph Davis, también antillano, de la misma nacionalidad de aquel.

Bronley fue capturado poco después de cometido el hecho; se encuentra en la cárcel de aquel puerto.

En este hecho median intereses personales.

Fiesta social

la sociedad capitalina

Nuevo Presidente Novedades

En escándalos y sucesos san grientos la Nochebuena fue de inmejorable tranquilidad en re lación a otros años.

Ocurrencias del 24: por celos V. Karl Scheurer, consejal Alfonso Guevara hirió en la ca

> En la Estación del Atlántico riñeron, a palos, una veintena de cocheros; hubo contusos. Por ebriedad fueron deteni-

I das diecinueve personas entre esas SIETE NIÑOS menores de 12 años.

Y nada más. Para el licor q' se consumió ese día es poco, ¿no es verdad?

Baratillo de Cartago

acaba de recibir

CASIMIRES EN CORTES

Esquina de

LA PROVEEDORA

Asesinato en Naranjo

No pasó la Nochebuena sin que ocurriese un hecho sangriento en Naranjo.

Nuestro corresponsal nos da cuenta de este suceso en el sigiuente telegrama:

NARANJO, 26.—Antenoche fue asesinado aquí el señor Jacobo Arroyo.

Una estocada de cruceta fue Hasta el momento se ignora

fijamente quién sea el autor de esa muerte, pero se tienen mar cadas sospechas.

Las autoridades trabajan por esclarecer los hechos, en lo que de pliegan suma actividad.

Tal suceso ha indignado justamente a la población.

CORRESPONSAL

Banquete

Anoche a las 19 horas y en la ciudad de Alajuela el go-En la residencia de don Jor- bierno local de aquella pobla-Guier, en la ciudad de Carta- ción dió un banquete en honor y en honor de los distingui- del Jefe del Estado y su gabidas y aristocráticas damitas ne e a istiendo de este solamen Matilde y Dora Guier, organi te el Secretario de Educación zóse un baile que resultó un ver l Pública, señor Obregón, siendo dadero acontecimiento social, comentada la amencia de los siendo esta fiesta honrada con otros señores ministros. La fies la asistencia de un gruno de se- ta se verificó en los salones del noras, senoritas y caballeros de Instituto y resucito muy hermosa.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

AEROGRAMAS

PITTSBURG, 23 .- El pagador de

SE EMBARCA EL EMBAJADOR ducirlos desde los barcos a tierra. AMBRICANO EN LONDRES

SOUTHAMPTON, 23 .- El Embaindor americano George Harvey, que fue d'amado a Washington a conferenciar con el Secretario de el "Berengaria".

VUELO ALREDEDOR DEL MUN- lacho está exaltado.

tán Pedro Zanni ha anuncialo hoy que intentará hacer un vuelo alrededor del mundo, partiendo de Roma en junio próximo.

UNIDOS

HABANA, 23 .- Con la cesación enterrada viva, de la cuarentena para los barcos procedentes de Galveston, Texas, EL PAPA PROBABLEMENTE CON ha quedado sin ninguna restricción el tráfico marítimo con los Estados Unidos.

DE GOLF

Club de Briancliff ha asegurado a el año entrante. su campeon Genes Arazen por la suma de \$ 100.000 contra acciden- ENORME CONCESION PETROLEte o muerte.

TUMENTAN LAS MUERTES A CAUSA DE LA TIFOIDEA

Estados Unidos.

LIBERTAD

DUBLIN, 23.-Doscientos sesenber firmado una declaración de los derechos mundiales de publicaneutralidad hacia el Estado Libre, ción del primer retrato oficial da Entre ellos había cuatro mujeres. su casamiento, en \$ 10.000.

NUEVOS METODOS CONTRABAN-DISTAS

la Pittsburg Coal Co. fue mortal- NUEVA YORK, 23 .- S aree one mente herido y le fueron robados los contrabandistas que no purced \$ 20,000 que constituian da plani- actualmente introducir sus cargalla de Navidad para la mina. No se mentos de licor por mar, debido a La logrado capturar a los bandidos. la extricta vigilancia de las costas, harán uso de aeroplanos para con-

> SE PREPARA UNA CONTRARE-VOLUCION EN GRECIA

MALTA, 23 .- Informes de fuen-Estado Hughes, se embarcó hoy en tes fidedignas recibidos aqui, indican que se prepara una gran contra-revolución en Atenas. El popu-

BUENOS AIRES, 23 .- El Capi- CONDENADO POR EL ASESINA-TO DE SU MUJER

NUEVA YORK, 23 .- Fue condenado con la pena del asesinato en primer grado Abraham Becker por QUEDA EXPEDITO EL TRAFICO haber dado muerte a su esposa que DE CUBA CON LOS ESTADOS fue encontrada enterrada en el Bronx en Nueva York y cubierta de cal. Los médicos creen que fue

> VOCARA A UNA CONFEREN-CIA

ROMA, 23 .- En una enciclica pa-GRAN ASEGURO A UN CAMPEON pal publicada hoy, se anuncia que el Papa probablemente convocará a todo el Episcopado católico a una NUEVA YORK, 23. - El Golf reunión que se verificará en Roma

> RA OBTENIDA POR BANQUE-ROS AMERICANOS

înforma que un grupo de banque- amigo querido de Jesús. De la iniciada sin poner atención al WASHINGTON, 23.—Las muer- ros locales ha obtenido del Go- misma manera la antigua ciu- resquemor ni a la sórdida y bates causadas por la flebre tifoldea bierno de México una concesión dad del Espíritu Santo, como ja intriga de los que en tiempos han aumentado desde 7.8 por cada de 11.000.000 de acres de terrenos oyendo aquella misma frase de más bonancibles para el país, 100.000 habitantes en 1920 hasta 9 en el distrito petrolero de la costa labios de su muy digno repre- pudieron haber emprendido las según los datos estadísticos de los oriental, colindante con los ricos sentante en el Congreso, se le- obras que actualmente se lledistritos de Tampico y Tuxpam.

PRISIONEROS IRLANDESES EN \$ 10,000 POR EL RETRATO DE LA BODA DEL EX-KAISER



-De Estrellas del Cine-

Cada paquete contiene una tarjeta con un retrato.

Albumes para retratos donde

> PIZA E RIGOS Agentes Generales

BORDEAUX

- LOS MEJORES VINOS PARA TODAS LAS OCASIONI

CHAMBERTIN CLOS LAFITT POUILLAC MARGAUX SAINT JULIEN GRAVES SUPERIEUR SAUTERNES POMMARD CORTON

BRENES & Cía.

AGENTE

SERVICIO DE VAPORES -

servicio entre Nueva York y Limón zarpando los días 2 domingo directamente para Nueva York via Habana.

Principiando con el vapor TOLOA que llegará a Puerto Limón el viernes 13 de los corrientes, los vapores

Con el vapor CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., que saldrá de Limón el 13 de los corrientes, quedará restable-ULUA CALAMARES, PASTORES y TOLOA, harán el cido el servicio quincenal de Limón a Bristol, vía Cris-Cuba.

tobal y Kingston.

Los vapores SAN BLAS, SAN GIL, SAN BENITO y SAN BRUNO harán el servicio regular entre Puerto Limón y Boston. Estos vapores, en combinación con los de la Elders & Fiffes Ltd., harán el servicio semanal de Limón a Cristóbal, zarpando los viernes en la tarde, a partir del viernes 13 del presente mes.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y Carga.

Para más pormenores dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón y San José o a los sub-agentes Sasso & Pirie Scs., en San José.

G. P. CHITTENDEN,—Administrador. San José, octubre 9 de 1922.

Borney months after a frament many from Borney

ESPARTA surge et aubula

LOS ANGELES, 23.—"El Times" esta frase, se levantó Lázaro el impertérrito la era de progreso un capital de 150 mil colones. vanta y apartándose del estan- van a cabo. camiento en que estuvo sumida ta y cuatro prisioneros fueron pues- Kaiser Guillermo ha vendido a una aquel a cuya cuidado ha puesto al gobierno de don Julio Acosta tos en libertad hoy despues de ha- compañía de Londres y Nueva York | con tanto acierto la provincia que ha demostrado siempre su do don Moisés G. Aguilar.

toda de Puntarenas, tiene para desea y pide, como es: que el sus representados.

No es necesario señalar una nacionales. dividuos de espíritu mal inten- y anda. conado a quienes ciega la envidia, la soberbia y tal vez el odio no reprimidos.

verse a impulso de la fuerza ferrocarril, indudablemente tie venta, al por mayor y al deta- del, Miguel Ruiz Herrero. que atinadamente imprime en nen que adelantar. Y es por eso DOORN, Holanda, 45. - El ex- todos los restantes del progreso que de nuevo venimos a excitar // de Puntarenas el resguardo de devoción al progreso y su espisus intereses; ese es el diputa- ritu de equidad y justicia, para que se interese por conceder a Esparta, como la provincia Esparta lo que tan justamente su justo orgullo en su repre- ferrocarril atraviese sus fértisentante, un hijo genuino que les terrenos por la ruta Matano desmaya un momento ni de- moros, coronando de esta suerja pasar desapercibida ocasión te los esfuerzos que se hacen propicia para demostrar que no para el desarrollo del progreso está burlando las esperanzas de de este cantón, que indudablemente beneficiará los intereses

a una las obras de adelanto ini- Esperamos con gran fe que ciadas en este cantón, debidas el Gobierno actual solucione faal noble esfuerzo y fecunda la- vorablemente este problema bor de nuestro diputado; basta que entraña los intereses de fijar la atención en los trabajos todo un cantón, que levantánque se están efectuando a satis- dose, avanzará con mayor fafacción de casi todos los veci- cilidad por el camino del pronos, y digo casi todos, porque greso tan laudablemente inies bien sabido que no faltan in- ciado a conjuro de Levántante

JUSTICIERO

18 de Dic. de 1922.

De "La Gaceta"

Traido a la vista, por apelación que se pretende apoyar. del señor José Arroyo, el acuerdo No. VIII de la sesión celebrada por la Municipalidad del cantón de Puriscal el cinco del corriente, por el cual se deniega a dicho señor la creación de un puesto nuevo de licores del país en el centro; y

CONSIDERANDO:

1o.-Que el acuerdo apelado se funda en que el respectivo censo de población no da una cifra de población suficiente para rematar el puesto de licores a que las diligenclas se refleren, sea el No. 6; siendo así que el último informe de la do así q' del último informe de la la cabecera del cantón consta de 3017 habitantes, dentro de cuyo número cabe perfectamente el puesto en preferencia. (Articulo 15 de la Ley de Licores).

2o.-Que en consecuencia al acuer do apelado le falta la base legal en

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Por tanto,

El Presidente Constitucional de la República,

RESUELVE:

Revocar el acuerdo apelado y que la Municipalidad reconsidere la solicitud en referencia

Se conmutó en confinamiento en Esparta la pena de presidio impues ta a Maximino Torres.

Fue aprobado el acuerdo No. II de la sesión celebrada por la Municipalidad de Limón el día 8 de este mes, por el cual establece las tarifas para el cobro de impuestos en el año entrante.

Anúnciese en LA NOTICIA

Nuevo Cónsul General en Austrias

El Preidente Constitucional de la República

Acuerda:

Nombrar al señor Consejero de Comercio don Arturo Knopfelmacher para Cónsul General ad honorem en Austria, con residencia en Viena, en reposición del señor Oswald Schon, cuyas letras patentes fueron canceladas.

Publiquese.-ACOSTA. El Secretario de Estado encargado del Despacho de Relaciones

> Exteriores. M. OBREGON L.

Para los deportistas

Están de plácemes los deportistas y padres de familia con un surtido de objetos para deportes que ha importado don Alberto T. Brenes. Para niños le llegaron bolas pequehas de muy buena clase y peso, inmejorables para Nochebuena. Nin-I gún regalo aprecian tanto los muchachos de hoy como una buena bo a de foot-ball, y don Alberto ha. traido muchos regalos de esa na turaleza.

Pase bien las fiestas y ande, corra-

y parrandee todo lo que guste, si anda calzado de donde Gil.

BUFANDAS

BUFANDAS

RECIBIO -

MIGUEL A. MURILLO

Frente al Banco Internacional.

Nota mercantil

S. José, Dic. 23 de 1923. | lle, de toda clase de mercade-

Muy señor nuestro:

par a usted que por escritura nota de que mosotros continua pública otorgada ante el nota- remos los negocios de mercade rio público don Víctor Vargas rías de la tienda "La Fama" y Quesada, hemos constituido que en consecuencia todos los una sociedad colectiva que gi- créditos activos en el país de rará bajo la razón social de la referida tienda, han sido Al amoroso imperativo de | El pueblo de Esparta seguirá | "C. Herrero y Compañía", con traspasados a la nueva firma.

tienen el uso de la firma social con el carácter de gerentes, en la forma que aparece al pie.

Al participar a usted la fun dación de la nueva sociedad, esperamos tener el gusto de ser vir a usted en el ramo de im-

rías, negocios de banca, comisiones, etc., que son los renglones que especialmente nos de-Nos complacemos en partici- dicaremos; y rogamos tomar

En espera de que tendremos Los cuatro socios fundadores una acogida que corresponda al empeño que pondremos en cumplir estrictamente nuestros compromisos y deberes comerciales, nos es muy grato suscribirnos attos, s. s.

Cipriano Herrero, Lucas Gil por algún tiempo, la vemos mo- Los pueblos habilitados por portación, exportación, compra Herrero, Manuel Hernando Me-

Hotel Imperial

ALMACEN DELCORE El ideal de los pasajeros por estar en el propio corazón de la capital.

ATENCION Y PRECIOS ESPECIALES A LOS PENSIONISTAS

ATENDIDO PERSONALMENTE ANITA Vda. de RODO.

- CON \$ 1.00 se puede obtener una TROLA

e secie de los Clubs VICTOR. Pida prospectos. El Club consta de socios. Cara uno cotiza \$ 1.00 emanalmente. Cada semuna se obsequiará por sateo una VIOTROLA entre ellos. El favorecido de cada sorteo queda fiere de todo pago subsigniente y defiene una \ICTROLA e su cenivalente en discos VICTOR. El socio que haya cotizado 28 semanas sin ser favorecido, recibirá igualmente una /ICTROLA o su equivalente en diece.

Ud. nopuede perder

